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  A.S.B.L.  

Rue de Lodelinsart, 53 
6040  JUMET 

    
 
Procès-verbal de la première réunion du Conseil d'administration du 10 novembre 
2012, tenue dans les locaux du club d’Amay.   

 
Sont présents:  
 
Messieurs Fabrice GROBELNY, Raymond van MELSEN, Pierre VAN DE VELDE, Claudio 
PIACENTINI, Daniel HALLEUX, Damien ANDRE, Renaud BARREAU, Ivan WERNER, 
Nicolas RAUTA et Jean-Christophe THIRY, administrateurs. 
Messieurs André BREDA et Claude BIKADY, membres d’honneur.  
Madame Aurore GILLET, vice-présidente du Royal Namur Echecs.  
 
La séance est présidée par Fabrice Grobelny.     
 
 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du conseil d’administration du 8 
septembre 2012. 

 
Le conseil approuve le procès-verbal sans remarques.  
 
2. Préparation de la convocation à l’assemblée générale de ce jour.  
 
-Huit personnes ont fait parvenir leur candidature comme administrateur. 
Une de ces candidatures a été introduite après le délai fixé dans la convocation à l’assemblée 
générale.   
Dans l’état actuel des règlements, seuls six postes d’administrateurs sont à pourvoir.  
Fabrice rappelle qu’un candidat qui ne peut pas être élu peut être associé aux travaux du 
conseil comme personne mandatée.  
 
-Tous les cercles sont en ordre de cotisation et ont le droit de vote à l’assemblée générale.  
 
3. Rapport du trésorier. 
 
-Claudio résume la situation financière de la FEFB.  
 
-Quatre cercles n’ont pas (encore) versé les 8 euros facturés pour l’édition 2012 du Vade 
Mecum.  
 
-Le conseil décide d’octroyer un subside de 1000 euros au club d’Amay pour sa participation 
à la Coupe d’Europe des Clubs 2012 à Eilat. Claude s’engage à ce que le club d’Amay fasse 
parvenir un article sur la compétition pour le Pion f.  
 
-Olivier Barreau, enseignant à la CESJB de Tamines a fait une demande d’aide afin de lancer 
l’enseignement des échecs dans cette école. Après discussion, le conseil décide à l’unanimité 
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de répondre favorablement à cette demande. Le soutien de la FEFB sera concrétisé par un don 
de cinq jeux (pièce et échiquiers) à l’école. En échange, il est demandé à l’école de contribuer 
à la promotion des échecs à Tamines et environ. Renaud Barreau est chargé de l’exécution 
de la décision du conseil. L’école peut bien entendu s’adresser à la Ligue de Namur-
Luxembourg ou à un club si elle a besoin d’une aide supplémentaire.   
 
-Claudio a reçu le rapport d’activités 2011-2012 de la Ligue de Bruxelles.  
 
4. Rapport du directeur des tournois.  
Renaud fait son rapport.  
 
-Les Interligues 2012 ont eu lieu au CREB. Trois Ligues ont participé à la compétition. 
Renaud estime que la publicité faite par le club organisateur vers les ligues hors FEFB a été 
déficiente.  
Une discussion s’ensuit sur la publicité des compétitions de la FEFB. Le principe est que le 
club organisateur est chargé de la publicité. 
Renaud souhaite une modification du Règlement des tournois pour que les équipes soient 
composées de six joueurs chez les adultes comme chez les juniors. 
 
-Le championnat de parties rapides 2012 a eu lieu à Fontaine. Il a réuni 32 joueurs Le 
champion francophone est Julien Russo, le vainqueur du tournoi n’étant pas affilié à un club 
de la FEFB.  
 
-Il n’y a toujours pas de candidat déclaré pour organiser l’Interligues 2013. 
 
-Damien signale que l’Association Internationale des Echecs Francophones (AIDEF) - dont il 
est devenu vice-président - a l’intention d’organiser un championnat individuel en 2013 ainsi 
qu’un tournoi de parties rapides.  
    
5. Rapport du responsable de la jeunesse ad intérim. 
Ivan présente les activités jeunesse de la FEFB. 
 
-Le dernier stage du club des 7 n’a réuni que trois participants, ce qui est décevant.  
 
-Deux étapes du Circuit JEF ont eu lieu. Il y a un peu moins de participants que l’an dernier. 
Le fait que certaines étapes ont lieu le samedi peut être une explication.   
 
-Les championnats de Belgique de la jeunesse 2013 ont lieu à Blankenberge.  
Claude regrette que les informations relatives à la réservation des logements n’aient pas fait 
l’objet de plus de publicité de la part de la FEFB.  
Le conseil décide que l’accompagnateur des jeunes francophones sera Xavier Mastalerz 
comme en 2012. Le responsable jeunes lui réservera un logement et prendra contact avec 
lui pour fixer son défraiement.   
 
-Le championnat individuel de la jeunesse de la FEFB 2013 est organisé par le cercle de 
Namur. Il est demandé au club d’être proactif dans la publicité du tournoi afin d’augmenter le 
succès du tournoi.   
 
-Il n’y pas encore de candidat pour l’organisation du championnat inter-écoles 2013. Le 
conseil suggère de demander à l’école CESJB de Tamines de l’organiser.     
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 6. Rapport du responsable de l’immatriculation et du site web.  
Daniel fait son rapport.  
 
-Suite à certains abus, la protection des données personnelles a été renforcée dans Players 
Manager.  
 
-Le nombre de joueurs affiliés à la FEFB est en légère augmentation par rapport à la même 
période de l’année précédente. Seulement 15% des affiliés sont des jeunes.  
 
7. Rapport du responsable du Vade-Mecum et de l’arbitrage.  
Nicolas présente son rapport.  
 
-L’édition 2012 du Vade-Mecum a été distribuée aux présidents de cercle, aux administrateurs 
et aux membres d’honneur. Elle prend en compte la modification de la structure de la FRBE.  
Une édition 2013 est prévue. Elle reprendra les modifications aux règles du jeu décidées par 
la FIDE. Ces modifications entrent en vigueur au 1er juillet 2013.   
 
-Damien précis que la FIDE a décidé qu’à partir du 1er janvier 2013, les arbitres des 
compétitions comptant pour le classement Elo FIDE devront être titulaires d’une licence. Son 
prix est fixé à 20 euros pour un arbitre national.  
Cela aura un impact sur les compétitions de la FEFB.   
 
-Raymond demande que les membres des comités des Ligues soient repris dans le Vade-
Mecum.  
 
 
8. Rapport du responsable des relations publiques et de la formation.  
Raymond fait le point.  
 
-L’audience du Conseil d’Etat sur la recevabilité du recours introduit par la FEFB contre la 
décision de sa non-reconnaissance comme fédération sportive aura lieu le 13 novembre.  
 
-Cinq candidats se sont manifestés pour devenir moniteur de la FEFB. Une formation est 
prévue dans le premier trimestre 2013.  
 
-Deux écoles supplémentaires ont fait appel à des moniteurs de la FEFB dans la région 
bruxelloise. 
 
9. Le Pion f.  
 
Fabrice rappelle que le Pion f n°155 est paru. Il est très riche en comptes-rendus de tournois et 
en analyses de parties.  
 
  
Jean-Christophe THIRY, administrateur. 


